

Vorlage Nr. 101.17.946

Neuwahl von Ortsgerichtsmitgliedern für das Ortsgericht Kassel I

Berichtersteller/-in: Oberbürgermeister Bertram Hilgen

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

„Die Stadtverordnetenversammlung schlägt dem Präsidenten des Amtsgerichts Kassel vor:

1. Herrn Gerhard Franz,

geb. am 28.12.1946 in Wabern
Wohnung: 34125 Kassel, Magazinstraße 26
Beruf: Rentner

zum Ortsgerichtsvorsteher

2. Frau Helga Wurbs,

geb. am 28.08.1941 in Kassel
Wohnung: 34125 Kassel, Im Eichenhof, 30
Beruf: Rentnerin

zur stellvertretenden Ortsgerichtsvorsteherin

des Ortsgerichts Kassel I zu ernennen.“

Begründung:

Die bisherige Ortsgerichtsvorsteherin, Frau Ellen Lappöhn, ist am 14. Februar 2013 verstorben.

Es ist daher erforderlich, eine neue Ortsgerichtsvorsteherin / einen neuen Ortsgerichtsvorsteher zu wählen. Der Präsident des Amtsgerichts Kassel hat mit Schreiben vom 15. Februar 2013 darum gebeten, die Wahl umgehend einzuleiten.

Die Amtsgeschäfte werden derzeit durch den stellvertretenden Ortsgerichtsvorsteher Herrn Gerhard Franz ausgeübt. Die SPD-Fraktion hat Herrn Franz zur Ernennung als Ortsgerichtsvorsteher vorgeschlagen. Dieser hat sich bereit erklärt, im Falle seiner Wahl das Amt zu übernehmen.

Gleichzeitig hat die SPD-Fraktion vorgeschlagen, die bisherige Ortsgerichtsschöffin, Frau Helga Wurbs, zur Ernennung als stellvertretende Ortsgerichtsvorsteherin zu wählen. Frau Wurbs hat sich bereit erklärt, im Falle ihrer Wahl das Amt zu übernehmen.

Die Wahlvorschläge sind zwischen den Fraktionen abgestimmt.

Das Ortsgericht Kassel I war zuletzt mit sechs Mitgliedern besetzt. Die gesetzlich vorgegebene Anzahl von fünf Ortsgerichtsmitgliedern ist insoweit sichergestellt. Die Wahl einer neuen Schöffin / eines neuen Schöffen ist somit nicht erforderlich.

Die zur Wahl vorgeschlagenen Personen erfüllen die sonstigen gesetzlichen Voraussetzungen für die Ernennung gem. § 8 Ortsgerichtsgesetz (OGG).

Wir bitten, wie beantragt zu beschließen.

Der Magistrat hat die Vorlage in seiner Sitzung vom 27.05.2013 beschlossen.

Bertram Hilgen
Oberbürgermeister